
南知多町教育委員会（令和４年２月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和４年３月２日（水）   午後 １時４０分 開会 

              午後 ３時２５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋篤教育長、折戸良直教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

吉原知味委員、山下陽委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木茂夫教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

山本剛資学校給食センター所長、中村浩二指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人  

 

 

 

 

 

 

 

  



別 紙    令和４年２月 定例教育委員会 会議日程 

                     日 時  令和４年３月２日（水） 
                   午後１時４０分 

                      場 所  南知多町役場 講義室 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

                   

日程３ 議案第６号 令和４年度南知多町の学校教育指針について 

 

日程４ 議案第７号 南知多町立小中学校教職員の人事異動（案）の承認について 

                                    

日程５ 議案第８号 町議会の議決を経るべき議案（令和４年度南知多町一般会計予 

算案のうち教育費）について             

日程６ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) 児童生徒に関するいじめ・不登校の状況について           

 

(2) 町教育支援委員会の審議結果に対する教育措置について              

 

(3) 中学校再編委員会の検討状況について    

 

(4) 令和３年度学校評価のまとめについて                 

 

(5) 令和４年度全国学力・学習状況調査について   

 

(6) 令和４年度町内小中学校行事予定について 

 

(7) 辞令交付式等について 

 

(8) 後援申込みについて 

 

(9) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(10) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(11) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(12) その他 

ア ５月定例教育委員会の日程について 
 

次回定例会    3月 31日（木）午後 1時 50分～役場 委員会室（13:40教職員辞令伝達式） 

事務局辞令交付式 4月 1日（金）午前 9時 40分～役場 委員会室（11:00教職員辞令伝達等） 



発 言 者 発   言   内   容 
 

 - 1 - 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

それでは、ただ今より、２月定例教育委員会を開会いたします。 

本日は、私と教育委員４名が出席で、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席委員の三分の二以上の

多数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定され

ています。 

つきましては、本日の協議事項である「日程４ 議案第７号 南知

多町立小中学校教職員の人事異動（案）の承認について」は、人事に

関する事件であり、「日程５ 議案第８号 町議会の議決を経るべき議

案（令和４年度南知多町一般会計予算案のうち教育費）については、

町議会に上程する前の意思決定過程の情報であります。 

また、「日程６ 協議・報告事項その他自由討議」のうち、「(1) 児童

生徒に関するいじめ・不登校の状況について」及び「(2) 町教育支援委

員会の審議結果に対する教育措置について」は、児童生徒の個人情報

が多く含まれておりますので、この部分の会議については、非公開と

することを提案させていただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

  

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。つきましては、傍聴人の方には、当該議事になりましたら、ご

退席いただくことになりますので、ご協力よろしくお願いします。 

 

それでは、「日程１ 会議録の承認」に入ります。これにつきまして

は、会議の前に教育委員の方に確認していただいていますので、終了

しています。 

それでは、次に移ります。「日程２ 教育長報告」につきましては、

私から報告させていただきます。 

 

（１月定例教育委員会以降の会議、研修会、町校長会議等の状況、

を報告、説明した。） 
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高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

山下委員 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

山下委員 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

山下委員 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「日程３ 議案第６号 令和４

年度南知多町の学校教育指針について」に入ります。事務局の説明を

お願いします。 

 

(第７次町総合計画の教育分野の基本目標である「地域で育むひとづ

くり」に沿って、育てたい児童生徒像を「郷土に誇りをもち、心豊か

に自ら学び、心身ともに健康でたくましい児童生徒」とすることなど、

令和４年度の学校教育指針について説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 師崎中学校で、この教育指針に近いものを見た記憶があるが、各学

校は、今回の指針に基づいて作成するのか。 

 

 各学校には、毎年、町教育指針に沿って、学校経営を進めていただ

くようお願いをしています。 

 

各学校は、今回の教育指針に沿って、来年度の参考にするというこ

とですね。 

 

はい。例えば校長室に提示して頂いたり、学校経営案を作成する時

の基本的な考えとして頂いています。 

 

７ページの基本目標に「地域で育むひとづくり」となっていますが、

地域の人のどれくらいにこの中身が伝わっているのか疑問です。 

 

７ページの基本目標については、南知多町総合計画の教育分野の基

本目標です。学校教育と社会教育を含めた基本目標です。社会教育に

ついては、文化的なことやスポーツ的なことを踏まえたものです。委

員ご指摘のように地域への周知は、今後の課題の一つです。 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋養育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

統合中学校においては、学校と地域が力を合わせて学校運営をする

コミュニティースクール導入を目指しています。 

他にご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第６号 令和４年度南知多町の学校教育指針について」、原案

どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第６号につきましては、原案どおり

可決されました。 

 

次に、「日程４ 議案第７号 南知多町立小中学校教職員の人事異動

（案）の承認について」に入ります。 

 

ここで、傍聴人の方には、退室をお願いします。 

 

【「日程４ 議案第７号 南知多町立小中学校教職員の人事異動（案）

の承認について」、「日程５ 議案第８号 町議会の議決を経るべき議

案（令和４年度南知多町一般会計予算案のうち教育費）について」、「日

程６ 協議・報告事項その他自由討議」のうち、「(1) 児童生徒に関す

るいじめ・不登校の状況について」及び「(2) 町教育支援委員会の審

議結果に対する教育措置について」は、非公開において審議されたた

め、南知多町教育委員会会議規則第 15 条第 3 項の規定により、会議

録は別途作成】 

 

 ここで、傍聴人の方には、入室をお願いします。 

次に、「（3）中学校再編委員会の検討状況について」、事務局の説明

をお願いします。 

  

(１月２６日に開催した再編委員会について主な点を説明した。委員

長、副委員長の選出や校名候補案として南知多中学校とすることや、

現在ホームページにこの校名について意見募集中であることを説明し

た。) 

(１月３０日に内海中学校で開催した生徒準備委員会について内容

を説明した。再編委員会で取り上げた校名候補案や部活動についての

意見や、今後この委員会で話題としたいことについての意見を報告し

た。) 
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高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂口委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(八谷指導主事) 

 

高橋教育長 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問等がありましたらお願いしま

す。 

 

第１回再編委員会にオブザーバーとして参加しましたが、３点質問

します。１点目は、次回開催が３月、その次が５月と間隔が空いてい

るが、統合に向けて間に合うのかなと疑問に思いました。 

２点目は、日間賀島の船の問題は、早く決めていただかないと、島

の人は安心できない。３点目は、議題が多いので会議の時間がどうし

ても長くなると思う。内容を精査するとか開始時刻を早くしていただ

かないと、女性が多いので、家に帰ってから家事をするのがたいへん

だと思います。 

 

 １点目については、再編委員会に提案する議題は、各部会で検討し、

方針案（方向性）や具体的な案を提案させていただきます。委員会開

催の間隔は、１～２月になってしまいますが、その間に部会やすべて

の部会長の集まる推進部会を定期的に実施していますので、ご理解を

お願いします。 

 ２点目の船については、３月に方向性（案）をご提示して、具体的

には、日間賀島地域課題部会で検討していきます。 

 ３点目の会議時間については、会議の進め方や配分時間について検

討します。また開始時間については、次回委員会にて時刻繰り上げを

提案します。 

 

 わかりました。あと会議の中で、制服についてもそうですが、委員

の意見は、ばらばらでしたので、早く決めるべき案件は、決めてしま

うことも重要かなと思いました。 

 

じっくり子ども達の意見を聞きながら進めたい思いもあります。 

他にご質問等もないようですので、次に、「(4) 令和３年度学校評価

のまとめについて」、事務局の説明をお願いします。 

 

 (令和３年度学校評価アンケートの集計結果について説明した。) 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

（質問、意見なし） 
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高橋教育長 

 

 

事務局 

（八谷指導主事） 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（八谷指導主事） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長） 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 ご質問もないようですので、次に、「(5) 令和４年度全国学力・学習

状況調査について」、事務局の説明をお願いします。 

 

 (令和４年度全国学力・学習状況調査の期日、対象、調査内容、調

査結果の取扱い、留意事項等について説明した。) 

 

説明が終わりましたが、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問もないようですので、次に、「(6) 令和４年度町内小中学校行

事予定について」、事務局の説明をお願いします。 

 

 (現時点での令和４年度町内小中学校行事予定について説明した。) 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問等がありましたらお願いしま

す。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(7) 辞令交付式等について」、

事務局の説明をお願いします。 

 

 (３月３１日及び４月１日の辞令交付式等の概要について説明する

とともに、新規採用教職員には、４月１日、別途「新しく教職員にな

ったみなさんへ」という文書を教育委員会から手渡し、「職務上の義務」

「身分上の義務」の遵守するよう指導する旨を説明した。) 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(8) 後援申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 
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事務局 

(森社会教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長） 

 

事務局 

(森社会教育課長) 

 

事務局 

(山本学校給食セン

ター所長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った１件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(9) 学校教育課関係の行事予

定等について」、「(10) 社会教育課関係の行事予定等について」、「（11）

学校給食センター関係の事業等について」順次、事務局の説明をお願

いします。 

 

（学校教育課関係の３月、４月の行事予定について説明した。） 

 

 

（社会教育課関係の３月の行事予定について説明した。） 

 

 

（学校給食センター関係事業等について説明した。） 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(意見、質問なし) 

 

ご質問等もないようですので、（12）のその他に入ります。 

５月定例教育委員会の日程については、いかがでしょうか 

 

５月の定例教育委員会は５月２５日（水）午後１時４０分に決めた

いと考えていますので、よろしくお願いします。 

 

他にご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた
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しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 


